

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio aumenta la inversión del fondo de libros para atender a todas las familias demandantes

Destina 25.000 euros para dotar al servicio de los volúmenes que haya más carencia ■ El pasado curso superó las 3.500 solicitudes

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha puesto en marcha un año más su fondo de libros. Un servicio que gestiona y distribuye los libros usados donados por las familias para ser reutilizados por otros alumnos en el siguiente curso escolar.

Iniciativa en la que la principal novedad está en la inversión realizada, que supera a la anterior y alcanza los 25.000 euros, además del cambio de ubicación de la recogida de los volúmenes, que pasa a ser en el Edificio Sociocultural.

Los horarios de entrega de libros varían para cada colegio, mientras que la recogida se realizará para todos los cursos el próximo día 11, tanto para los distintos cursos de Primaria como para ESO y Bachillerato.

En este sentido, el concejal de Educación, Francisco Miguel García, afirma: "Este año trataremos de paliar las necesidades de todas las familias de Santa Marta, para lo que el Ayuntamiento hace un gran esfuerzo por llegar a todos los que necesitan estas ayudas y lo hace con recursos municipales, para lo que se unen los voluntarios, que año atrás año, hacen posible que este fondo sea un éxito y a los que queremos agradecer su colaboración".

El curso pasado el fondo de libros atendió el 72% de las solicitudes presentadas, respondiendo con ello al aumento de las peticiones que se incrementaron hasta superar las 3.500. También creció la cifra de libros donados



El concejal de Educación de Santa Marta, Francisco Miguel García. | EÑE

La recogida de ejemplares tendrá lugar el próximo lunes, día 11, en el Edificio Sociocultural

en 1.500 con respecto al año anterior, "Unas cifras que esperamos que sigan creciendo este año y sirvan para cumplir con las expectativas de todas las familias", asegura el edil del área.

Un servicio que ayuda a reducir el gasto que supone el inicio del curso escolar y que dada la alta demanda demuestra su necesidad. De esta manera, el curso pasado, los centros que mayor volumen de libros escolares entregaron para su reasignación fueron el instituto Calisto y Melibea seguido por el colegio San Blas.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La Banda Municipal de Música actuará el próximo viernes 15. | EÑE

Teatro, títeres, cine, deporte y magia completan el programa de las 'Noches de Verano'

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor, a través de la Concejalía de Cultura, inició anoche la programación cultural y deportiva para las 'Noches de Verano', con una docena de espectáculos que se desarrollarán los viernes y sábados de los meses de julio y agosto.

La obra de teatro 'La Puebla de las Mujeres', a cargo de la Compañía de Mayores San Juan, fue la encargada de inaugurar el programa, que incluye actividades variadas en las que, además del teatro, los vecinos po-

drán disfrutar de títeres, cine, magia y deporte.

Una programación en la que destacan el día 15 un concierto de música clásica a cargo de la Banda Municipal de Música en el Espacio Cultural Abierto y el día 29, la fiesta organizada con la colaboración de la asociación de empresarios y comerciantes de la localidad con un pasacalles musical para animar y promover la actividad comercial. El día 7 de agosto, como cierre del programa y apuesta por el deporte, tendrá lugar una carrera de obstáculos.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Abierto el plazo de presentación de obras del concurso de carteles de San Roque

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha abierto el plazo para la presentación de obras para el concurso de carteles de las fiestas de San Roque. Los interesados en participar, que tienen que ser mayores de trece años, podrán presentar sus trabajos hasta las 14:00 horas del próximo día 15 en la Casa de Cultura de la localidad. Las obras deberán ser originales y se podrán realizar en cualquier técnica o material y en sentido vertical. El jurado, que estará integrado por representantes municipales, elegirá la que será el motivo para anunciar las próximas fiestas y el ganador recibirá un premio en metálico de 250 euros. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Arrancan las actividades de la ludoteca de verano

Los niños de Monterrubio de Armuña disfrutan ya de las actividades previstas por la ludoteca de verano para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral durante las vacaciones escolares y que incluyen juegos y talleres. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Actuación de coros en la iglesia

La iglesia de Villares de la Reina ha acogido una actuación de coros en la que han participado la agrupación local y la coral Antonio Martínez de Pola de Siero (Asturias) y que incluyó una actuación conjunta de ambas agrupaciones. | EÑE